

Gerardo Hernández qualifie de positif le processus de rapprochement entre Cuba et les États-Unis



Berlin, 13 janvier (RHC).- L'antiterroriste cubain Gerardo Hernández, qui effectue une visite en Allemagne, a considéré comme positif le bilan du processus de rapprochement entre les États-Unis et Cuba.

Gerardo Hernández a indiqué qu'il éprouve un optimisme prudent à l'égard de la pleine normalisation des liens entre nos deux pays, car -a-t-il relevé- l'impérialisme ne disparaîtra pas pour le fait d'avoir signé un accord sur les relations diplomatiques.

Il a également signalé que tandis qu'une partie du peuple étasunien voit le processus de rapprochement avec un intérêt légitime, il y a des secteurs très puissants aux États-Unis qui chercheront l'opportunité d'essayer de détruire la Révolution Cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81228-gerardo-hernandez-qualifie-de-positif-le-processus-de-rapprochement-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba